

# PUBLIK

## Ditbinmas Polda Jatim Dorong Tingkatkan Partisipasi dan Kesadaran Masyarakat Untuk Kamtibmas

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIK.CO.ID](http://JATIM.PUBLIK.CO.ID)

Mar 25, 2023 - 15:52



MAGETAN - Awal Ramadan, Direktorat Pembinaan Masyarakat ( Ditbinmas ) Polda Jatim melakukan tatap muka dan silaturahmi dengan para Da'i Kamtibmas di Polres Magetan.

Dipimpin langsung oleh Direktur Pembinaan Masyarakat ( Dirbinmas )Polda Jatim Kombes Pol Asep',i Rosadi, M.P.A, tatap muka dengan para Da'i Kamtibmas dikemas dalam suasana kekeluargaan yang diawali sholat Jum'at berjamaah, bertempat di Masjid Shirothol Mustaqim Polres Magetan pada Jumat (24/3).

Hadir ikut mendampingi Dirbinmas Polda Jatim dalam Silaturahmi, Kasubditbinpolmas Ditbinmas Polda Jatim AKBP Saswito S.E, M.A, Waka Polres Magetan Kopol Arie Taufan Budiman, S.I.K., M.I.K dan Kasat Binmas AKP Pudjianto

Dirbinmas Polda Jatim Kombes Asep dalam tatap muka silaturahmi menyampaikan, sebagai mitra Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dan pemerintah, Da'i Kamtibmas diharapkan untuk bisa menyampaikan ceramah yang menimbulkan rasa aman dan tenteram di tengah masyarakat,

“Sampaikanlah bahwa semua agama mengajarkan kebaikan, toleransi, saling menghargai dan mengutuk segala bentuk tindak kejahatan, termasuk tindak kejahatan terorisme yang belakangan masih terjadi diberbagai daerah di Indonesia,”tutur Kombes Asep, Jum'at (24/3).

Kombes Asep juga berharap agar keberadaan Da'i Kamtibmas dapat mencegah dan mendeteksi munculnya bibit – bibit radikalisme di masyarakat, sehingga paham radikalisme tidak berkembang dengan leluasa.

Masih kata Dirbinmas Polda Jatim ini, Da'i Kamtibmas berperan sebagai ujung tombak dalam melaksanakan fungsi preventif atau pencegahan terhadap berbagai ancaman yang mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat, baik ancaman tindak pidana, terorisme maupun ancaman dari kelompok-kelompok radikal.

“Saya berharap, dengan kegiatan seperti ini, kita semua dapat menjalin sinergitas yang kokoh guna mewujudkan cita-cita kehidupan berbangsa dan bernegara serta mewujudkan masyarakat yang adil, makmur dan sejahtera”, ucap Dirbinmas.

Sementara itu, Wakapolres Magetan, Kopol Arie Taufan Budiman, S.I.K., M.I.K menyampaikan, para Da'i Kamtibmas yang berasal dari pelbagai elemen masyarakat, yakni NU, Muhammadiyah, dan penyuluh agama dari KUA, sangat diharapkan mampu memberikan pencerahan, membina umat, memberi dan menerima informasi Kamtibmas, meningkatkan kesadaran hukum dan juga menyampaikan terkait program-program pemerintah.

"Kita optimis, para Da'i Kamtibmas Polres magetan akan mampu berkiprah untuk kemaslahatan, menjaga kerukunan antar umat, khususnya dakwah Islam yang Rahmatan Lil Al-Amin", ujar Kopol Arie tofan.

Wakapolres Magetan menegaskan, sebagaimana disampaikan Dirbinmas Polda Jatim bahwa peran para Da'i Kamtibmas adalah untuk meningkatkan partisipasi masyarakat, membangun kesadaran hukum masyarakat yang dilakukan secara terus-menerus dan berkesinambungan sehingga akan dapat tercipta situasi Kamtibmas yang kondusif. (\*)